

## El centro asociativo Calle Molinos entra en funcionamiento

**Ayer miércoles se procedía al simbólico acto de entrega de llaves a las 12 asociaciones que utilizarán las instalaciones**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 30 de julio de 2020 - 17:15



El edificio asociativo Calle Molinos es toda una realidad tras celebrarse ayer miércoles el simbólico acto de entrega de llaves a los doce colectivos que ya disfrutaban de sus instalaciones.

Todo un logro después de muchos meses de intenso trabajo, como así indicaba en su intervención la concejal delegada de Participación Ciudadana, Mercedes Sillero, que destacaba que uno de los objetivos del actual equipo de gobierno, “era darle vida al edificio y una oportunidad a las asociaciones que no podían realizar sus actividades por falta de sede”.

Sillero, que expresaba públicamente su agradecimiento tanto a sus compañeros de Corporación como a todas las personas que han trabajado para hacer realidad este proyecto, incidía en la respuesta que con estas nuevas dependencias se les ha dado a las asociaciones, añadiendo que su deseo es que ahora, “el edificio tenga vida”.

Por su parte, la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, señalaba que una de las características de nuestra localidad, “es que tiene asociaciones de todo tipo”, afirmando que cuando se tienen tantas asociaciones, “todas quieren tener un lugar para poder realizar sus actividades o un lugar estable para celebrar sus reuniones”.

En este sentido, Ceballos ponía de manifiesto que, en algunos casos y ante las necesidades específicas de estos colectivos, “tienen que hacer uso de espacios independientes para la realización de talleres, lo que te obliga a tener un lugar diferente para cada una de ellas”.

En cuanto al edificio que alberga el centro asociativo, la alcaldesa recordaba las distintas utilidades que ha tenido en las tres últimas décadas, entre ellas Escuela Taller, sede de Albasur, sede de la delegación de Obras y Servicios, y Casa de la Juventud, por lo que como afirmaba, “no hay un sitio que tenga una dedicación tan diversa como ha tenido éste edificio”.

En cuanto al retraso de su entrada en funcionamiento, Ceballos indicaba que se ha tenido que elaborar un reglamento, aprobado posteriormente en el Pleno, realizándose a continuación todos los trámites para dar

respuesta a las solicitudes presentadas, quedando tres colectivos que por el momento se han quedado sin atender.

En relación a las asociaciones que cuentan con una sala de uso individual éstas son Lactancia Priego Mejor Mamar, AFOPRIEGO, AMUFAVI, Disleo Priego, UNICIDAD, Debate(lo), y Arco Iris, mientras que hacen un uso compartido el Grupo Espeleológico G40 y el Grupo Exploraciones Subterráneas de Priego.

En cuanto a la sala de ensayo, será utilizada por la Agrupación musical Ntro. Padre Jesús Nazareno “Los Turutas”, haciendo un uso compartido de la sala de sonido Compases Rocieros y la Asociación Musical-Cultural Superstar-2017.

Por último, la alcaldesa se mostró convencida de que el nuevo centro asociativo, “va a ser un edificio con vida”, concluyendo que lo que el actual equipo de gobierno no quiere, “es tener edificios que no sirvan absolutamente para nada”.